

24Jam

Anggota Polsek Conggeang Laksanakan KRYD Siang Hari dan Ajak Warga Tingkatkan Kamtibmas

Sumedang - SUMEDANG.24JAM.CO.ID

Jun 19, 2024 - 11:10



Sumedang, 18 Juni 2024 – Anggota Polsek Conggeang Polres Sumedang, Bripka Dede Septiawan dan Bripka Sunendi, melaksanakan Kegiatan Rutin Yang

Ditingkatkan (KRYD) pada siang hari di wilayah Conggeang. Dalam kegiatan ini, mereka mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Kegiatan ini dilaksanakan berdasarkan petunjuk serta arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM, dan Kapolsek Conggeang, AKP Suratman, S.Sos.

KRYD yang dilakukan oleh Bripka Dede dan Bripka Sunendi meliputi patroli di beberapa titik rawan, berinteraksi langsung dengan masyarakat, dan memberikan himbauan agar warga lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan. "Kami berharap masyarakat dapat lebih peduli dan aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," ujar Bripka Dede Septiawan.

Bripka Sunendi menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan polisi dalam menjaga Kamtibmas. "Dengan adanya kerjasama yang baik, kita dapat mencegah kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Jangan ragu untuk melaporkan setiap hal yang mencurigakan kepada kami," tambahnya.

Masyarakat Desa Conggeang menyambut baik inisiatif tersebut. Ibu Lina, seorang warga setempat, menyatakan, "Kami merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli. Kami juga siap untuk ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan kami."

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., dalam arahannya, mengapresiasi upaya Bripka Dede dan Bripka Sunendi. "KRYD ini adalah salah satu cara kami untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memastikan keamanan mereka. Saya berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh yang baik untuk wilayah lainnya," ungkapnya.

Kegiatan KRYD siang hari ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya patroli rutin dan himbauan yang disampaikan, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan tertib di wilayah Conggeang.